

Site de Décision Santé
www.decisionsante.com

Gouvernance de la santé : les acteurs institutionnels

DGOS, HAS, Afssaps, Anap... Autant de sigles imprononçables qui pour le néophyte peuvent facilement rebuter. L'ouvrage de Patricia Siwek, rédactrice en chef d'*Actualité et dossier en santé publique*, apparaît alors indispensable. Dans ce précis, en moins de 200 pages, elle rappelle le statut, les missions et le périmètre d'activité de chaque organisme, qui sont présentés selon le même plan : fiches signalétiques résumant les informations essentielles, organisation et budget. Les organismes sont par ailleurs classés en cinq chapitres : les services de l'administration centrale, les instances de santé publique, les organismes d'expertise et de sécurité sanitaire, les autres organismes de santé publique, les opérateurs de gestion des établissements et des systèmes d'information. Deux derniers chapitres, plus généraux, reviennent sur les différents statuts des agences, ainsi que sur la nouvelle politique régionale de santé. En vingt ans, l'organisation de l'administration de la santé publique en France a été profondément remaniée. Un guide se devait d'éclairer le quidam dans le dédale des organismes qui en ont la charge.

Information du 30.05.11 12:21